



Investigar acción de militares en Nuevo Laredo, Tamaulipas, piden en San Lázaro

Los hechos ocurridos en Laredo, Tamaulipas, donde elementos militares abrieron fuego contra un grupo de seis personas que viajaban en una camioneta, de las cuáles, solo una sobrevivió deben ser investigados a fondo, para determinar responsabilidades, demandó el secretario de la Comisión de Defensa Nacional de la Cámara de Diputados, Sergio Barrera.

El legislador del Movimiento Ciudadano (MC) señaló que el uso legítimo de la fuerza por parte del Ejército está sujeto a reglas y los sucesos en Nuevo Laredo, consideró, mostraron una actuación “autoritaria”.

En su cuenta en la red social Twitter, Barrera Sepúlveda compartió imágenes difundidas por distintos usuarios, incluyendo periodistas, donde se muestra la confrontación directa entre civiles y los elementos del Ejército destacados en el lugar.

“A esto nos referimos con el uso ilegítimo de la fuerza, la @SEDENAmx tiene que abrir inmediatamente una carpeta de investigación y sancionar a los responsables. La paz del país no puede construirse desde el autoritarismo de las fuerzas castrenses”, anotó.

El legislador de oposición indicó que a raíz de lo ocurrido, presentará un punto de acuerdo en el que solicitará a la Cámara sumarse a las peticiones a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), de indagar y “explicar” públicamente los “terribles” sucesos.

Agregó que por acciones como la referida, es que su bancada en San Lázaro se opuso a la “militarización” del país impulsada por los grupos mayoritarios en el recinto, encabezados por el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), e incluso el Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Lo anterior, para extender la participación de militares en tareas de seguridad pública, hasta el año 2028.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/2/27/investigar-accion-de-militares-en-nuevo-laredo-tamaulipas-piden-en-san-lazaro-584361.html>